
REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

î|s ̂  ̂ ^ Hî

REGION DU NORD
^ ̂ ̂ ^

DEPARTEMENT DU MAYO-LOUTI

^ ̂ ^ ^ H:

COMMUNE DE GUIDER
:!< i;: ̂  ̂ ̂ ̂ ^

STRUCTURE INTERNE DE GESTION

administrative des marchés
PUBLICS

BP 34 TEL 22 27 52 58

REPUBLIC OF CAMEROUN

Peace - Work - Fatherland

NORTH REGION

MAYO- LOUTI DIVISION

GUIDER COUNCIL
S'î ^ îjC ^

INTÉrNAL structure for THE
administrative managem ent

OF public contracts
^ ̂ ̂  ̂ >|c >]c

P.O. BOX 34 TEL. 22 27 52 58

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE

N°13/AONO-PU/RN/D42/C-GDER/CIPM/SIGAiVlP/2Û24

DU iyG3/2024 POUR LLS TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UN PARC Û'iNTERVENI ION ZOG SAN. » AIRE A

GAVAL DANS LA COMMUNE DE GUIDER

Financement : BIP MINEPIA / Exercice 2024

Imputation : 58 33 054 04 64 15 464241 951

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution du Budget d'investissement Publics, le Maire de la Commune de Guider Maître d'ouvrage lance, un Appel

d'Offres National Ouvert en procédure relatif à la Cùiibliuciion d'un Poéu d'iiilervention zoo-sanitaire à GAVAL dans la

Commune de Guider

2. Consistance des travaux

Les travaux comprennent entre autres : travaux préparatoires; terrassement ; béton en élévation, la menuiserie métallique, peinture, charpente
toiture, aspects sociaux-environnementaux communication

3. Délai d'exécution

Le délai maximum d'exécution prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux objet du présent appel d'offres est de 03 mois à
compter de la date de notification de l'ordre de service de démarrage des travaux.

4. Allotissement

Les travaux ne sont pas subdivisés en lots.

5. Coût prévisionnel
Le coût prévisionnel de l'opération à l'Issue des études est de 15 000 000 FCFA

6. Participation et origine
La présent appel d'offres est ouvert à toutes les entreprises de droit camerounais ayant une compétence dans le domaine des bâtiments
et Travaux Publics

7. Financement

Les travaux seront financés par le Budget d'investissement public MINEPIA de l'exercice 2024.

8. Cautionnement provisoire
Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque de premier ordre
agréée par le Ministère chargé des finances dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO, d'un montant de 2% du coût prévisionnel TTC soit
300 000 FCFA pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables à la Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics de Guider dès
Publication du présent avis.



10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres
Le dossier peut être retiré à la structure interne de Gestion Administrative des Wlarchés Publics de Guider, dès publication du présent
avis, contre versement d'une somme non remboursable de 30 000 (trente mille) francs CFA, payable au guichet de la recette de la Commune
de Guider.

11. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en 07 exemplaires dont l'original et (06) copies marqués comme tels, devra parvenir à la
Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics de Guider, au plus tard le 12/04/2017 à 10 Weures au p/us tard et
devra porter la mention :

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE

?n3/ÂGMO-PLi;Rî^/D42/C-GuER/ClPM/SIGÂ!V1P/2024

DU 19/03/2024 POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UN PARC D'INTERVENTION ZOO SANITAIRE A

GAVAL DANS LA COMMUNE DE GUIDER

"A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement"

12. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées
conformes par le service émetteur ou une autorité administrative
(Préfet, Sous-préfet,...), conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Ellesdevront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à
la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment
l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances ou le non-
respect des modèles des pièces du dossier d'appel d'offres, entraînera le rejet de l'offre.

13. Ouverture des plis
l 'ri'ivûrture des plis se tera en un temps à savoir ' l'ouverture des pièces nriminlstraîives, des offres techniqi'es et financiem? qi.iî auront lieu le
12/04//2024 à 11 heures par la Commission interne de Passation des Marchés de la Commune de Guider dans la salle des actes sise à la
Ccmmuno de Guider.

les soumissionnaires désireux peuvent assister à celte séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne dûment mandatée.

14. critères d'évaluation :

14-1 Critères éliminatoires, il s'agit de:

1 Dossier Administratif incomplet après délai de 48h pour se conformer
2 Fausse déclaration ou pièces falsifiées

3 Offre financière incomplète/absence d'un prix unitaire quantifié

4 Non obtention d'au moins 70% des critères essentiels

5 Absence de la caution de soumission

14.2 Critères essentiels

Les critères essentiels porteront sur :

/\/" Critères essentiels Notation binaire

1 Situation financière de l'entreprise oui/non

2 Expérience de trois dernières années du soumissionnaire dans les travaux similaires oui/non

3 Expérience du personne/ cf'exécuf/on oui/non

4 Matériel et équipements à mobiliser oui/non

5 Propositions technique (organisation, planning etc..) oui/non

6 La justification de l'acceptation des conditions du CCTP Oui/non





J  Présentation des offres Oui/non

NB Seul les soumissionnaires ayant obtenus au moins 70% de Oui seront qualifiés pour la suite de la procédure et verront leurs offres
évaluées.

15-Attribution.

Il sera considéré les montants hors taxes à l'issue de l'évaluation de l'offre financière, le marché sera attribué au soumissionnaire remplissant les
spécificités technico-financières requises et dont l'offre financière est évaluée la moins disante.
16. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 90 Jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

17. Renseignements complémentaires
Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au Structure Interne de Gestion Administrative des

Marchés Publics de Guidera la Commune de Guider. Tel. 698 664 302

NB: Pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS au MINMAP aux numéros suivants: 673 205 725/699 370 748

Guider, le

LE MAIRE

Ampflations :

DRDMAP/ML

ARMP (pour publication au JDM)
Président CIPM

Receveur Con.inunal

Affichage (pour information)
Chrono
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OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER IN EMERGENCY PROCEDURE

N°13/ON1T/NR/D42/GDER-C/ITB/ISA1\/IPC/2024 of the 19/03/2024 Relatif of the Construction of a nests of

siaughtering In GAVAL In the Guider Council

FInancing: BEEP - MINEPIA/2024

Autorisation ofdepenselS ,Imputation

1. object of the call of offers

In the setting of the exécution of the Budget of investment Publics, the Mayor of the Council launch an
invitation an open National in relative procédure to the Construction of a nests of siaughtering in GAVAL in the
Township of Guider

2. consistence of works

Works understand among others: preparatory works; terracing; foundation; The masonry and concrète in
élévation; The framework and cover; the metallic joinery; electricity, painting and VRD, sanitary plumbing,;
Latrine.

3. delay of exécution

The maximum delay of exécution . of work for the realization of the works object of the présent call of offers is
of 03 months.

4. Allotissement

Works are net subdivided in shares.

5. estimable cost

The estimable cost of the opération et the end of the studies is of 15 000 000 FCFA

6. involvement and origin

The présent call of offers is open to ail enterprlses of Cameroonian right having an expertise in the domain of
the buildings and Public Works

7. financing

Works will be financed by the Budget of investment public MINEPIA for the account of the exercise 2024.
8. temporary security bond

Every tenderer should join inclusive of tax to his/her/its administrative places, a guaranty of submissiveness
established by a first-class bank accepted by the Ministry charged of the finances whose llst appears in the
piece 12 of the PAO. of an amount of 2% of the estimable cost either 300 000 FCFA during thirty (30) days
beyond the original date of validity of the offers.

9. consultation of the File of call of offers

The file can be consulted at the tractable hours to the Local service of transfer of the markets to Guide since

Publication of the présent opinion.



10. Acquirement of the File of cal! of offers

The file can be withdrawn to the Local service of the markets from to Guide, since publication of the présent
opinion, against remittance of a non repayable sum of 30 000 CFA francs, payable to the ticket window of the
recipe of the Township to Guide.

11. Discount of the offers

Every offer written in French or in English in 07 copies of which the original and (06) copies marked like such,
should succeed to the Local service of the markets In Guiding, at the latest the 12/04/2024 at 10 O'clock at the
latest and should carry the mention;

Cal! of offers National opened in procédure of emergency

N°13/AONO/C-G/SCPIVI/2024 of the 19/03/2024 Relatif to the Construction of a nests of slaughtering in
GAVAL in the Township of Guider " to open only in session of spoliation"

12. Admissibilîty of the offers

At the risk of dismissal, the other requisite administrative pièces should be produced imperatively in original or

in copies certified compliant by the issuing service or an administrative authority
(Prefect, Sub-prefect,...), in accordance wilh the stipulations of the Particular Régulation of the cal! of offers.

They should date less three inevitably (03) month preceding the date of deposit of the offers or have been
established after the date of signature of the opinion of call of offers.

Ali offer no in conformity with the prescriptions of the présent opinion and the File of call of offers will be
declared Inadmissible. Notably the absence of the submîssiveness guaranty delivered by a first-class bank
accepted by the Ministn/ charged of Ministry of Finance or the failure to respect of the models of the pièces of

the file of call of offers, will drag the dismissal of the offer.

13. Opening of the folds

The opening of the folds will get used in one time to know: the opening of the administrative pièces, of the
technical and financial offers that will take place the 12/04/2024 at 11 o'clock at the latest by the internai
Commission of Transfer of the Markets of the Township to Guide in the room of the acts suited atthe Township
to Guide.

the anxious tenderers can attend this session of opening or can make represent itself/themselves of it by a

duly elected person.

14. criterias of assessment:

14-1 eliminatory criterias, it is about of:

1 incomplète Administrative file

2 false déclaration or pièces falsified

3 offer financial incomplete/absence of an unit price quantified

4 non obtaining of 70% essential criteria's

5 Absence of temporary security bord.

14 ■ 2. Essential criteria's

The essential criteria's will carry on:



N° Criteria's

1 financial situation of Ihe enterprise

2 experience of last three years of the tenderer In the simiiar works

3 experience of the exécution staff

4 material and facilities to mobllize

5 propositions technique (organization, planning etc...)

6 the justification of the acceptance of the conditions of the CCTP

7 présentations of the offers

NB Saul the tenderers having gotten 70% of Yes wiil be qualified for the continuation of the procédure and will
see iheir estimated offers.

15 ■ Assignment.

It will be considered the amounts out taxes at the end of the assessment of the financial offer, the market will
be assigned to the tenderer filling the requisite lechnic-financial specificities and whose financial offer is valued
least saying.

16. Validity of offers

Lasted of validity of the offers technical and financial requisite

The tenderers remain committed by their offer during 90 days from the date limits fixed for the discount of the
offers.

17. Complementdry information

The complementary information can be gotten at the tractable hours to the Local service of the Transfer of
the Markets to Guide to the Township to Guide. Tel. 698 664 302

WB: For ail actof corruption, well to want to call orto send a SMS to the MIMMAP to the following numbers:
673205 725/699 370 748

Guider, me

Ampliations:

- DDMAP/ML

- ARMP (for publication in the JDM)

- Président CIPM

- DIsplay (for information)

- Stopwatch

MAYOR

0^- '


